

IGLESIA DE STA. COLOMA

ORDEN
PONS
AVILADO

Suplemento de la Hoja Diocesana.

Santa Coloma de Gramanet. Domingo, 1º de abril de 1973.

Dad en secreto

CONSCIENTES del daño que ha hecho a la Iglesia el relacionar dinero y administración de sacramentos, las Parroquias de Santa Coloma, hace años, renunciaron a toda clase de cobro de aranceles eclesiásticos.

POR OTRA PARTE los sacerdotes saben que no pueden ser una carga para nuestras pequeñas comunidades de creyentes. Por esto trabajan en distintas actividades, ganando el sustento con sus propias manos.

¿HAN DE SER ELLOS, ADEMÁS, QUIENES CUBRAN las distintas necesidades que surgen en la labor pastoral?. ¿Han de pagar, ellos solos, los gastos que aconsejan en nuestras parroquias?

O AGASO, ¿PODEMOS PERMITIR que aporten dinero los que sólo en pocas, contadas ocasiones de su vida, se acercan a las parroquias para la recepción de algún sacramento, fomentando así la idea en ellos de que todo contacto con la Iglesia sigue siendo un contacto económico?

Aunque en las iglesias se hable poco de dinero, y de la necesaria aportación de todos, no es que se tengan todas las necesidades cubiertas, sino por un respeto a la libre iniciativa que nos responsabiliza en el sentido evangélico de aportar cada uno conforme a nuestras posibilidades. Recordemos cómo Cristo nos muestra a la viuda dando la más pequeña moneda y, no obstante, era la que había dado más.

Revisemos si tenemos la iglesia como algo tan nuestro que nos sintamos responsables de su marcha económica.

ESTO SI, que nuestra aportación sea siempre voluntaria, anónima, y esforzada, "no lo que nos sobre, sino de lo que nos es necesario", algo de lo luchado por nosotros.

CONCLUYAMOS diciendo que la colecta del pasado domingo, en favor de aquellas familias necesitadas, fue un verdadero éxito, a juicio de los experimentados. Gracias.

evangelio del domingo

Dios ama al mundo

TANTO AMO DIOS AL MUNDO

Felizmente los cristianos vamos recuperando el aprecio por el mundo. Una religión débil y espiritualista había podido tender a hacernos replegar en la conciencia y a esperar una "futura" salvación, mientras nos sentíamos inclinados a pensar que el mundo era malo, sometido al dominio del pecado. Pero la Biblia nos hace ver al mundo saliendo de las manos de Dios. El bellísimo poema de la Creación describe como toda vida sobre la tierra surge de las manos de Dios. ¡La vida es bella! ¡La vida es la gran obra de Dios! Cuando hoy disfruto al ir al monte, o me extasio con la luz del sol y el agua en la playa, o me gozo con la amistad, no hago otra cosa que verificar que realmente el mundo es bueno. Si creo que todo eso, de una manera misteriosa pero real, procede de Dios; más, si sé que Dios ama al mundo y "lo ama tanto", ¿me sorprenderé de la inmensa riqueza de la vida?

PARA QUE NO PEREZCA NINGUNO

Y, no obstante, la vida aparece llena de fracaso. ¿No pesa más el llanto y el dolor que la alegría? Esas crueles guerras... Y más cerca, como nuestro pan de cada día, la explotación en el trabajo,... el triunfo del dinero sobre toda otra razón... la fuerza corrosiva del egoísmo... la desconfianza hacia los demás... nuestra propia debilidad y debilidades Y, como fruto, una sociedad tarada, que nos atrapa a todos, que nos hace difícil la alegría y el vivir.

Sobre este fondo, el evangelio me dice que Jesús es la respuesta del amor de Dios por el mundo. Dios, que primero ha hecho la vida, nos da a Jesús para salvarla. ¿No deriva de esta revelación una nueva luz sobre la riqueza humana de Jesús? El es el Hombre propuesto por Dios, en quien todo hombre pueda salvarse!.

QUE TENGAN VIDA ETERNA

No es extraño que siguiendo a Jesús vayamos siendo unos hombres nuevos. En El no hay engaño. No se ha doblado ante ningún poder mentiroso. Su fuerza ha sido el amor.

Hoy sé que, si le sigo, no hay ningún mal que pueda seguir mi vida. Y que mi vida manará hasta la vida eterna.

Noticias breves

INICIACION A LA BIBLIA. El miércoles, día 4 de abril, en el local Foc-Nou, de la Parroquia de Santa Coloma, a las 10 de la noche, el Pastor D. Isidro Amat, de la Iglesia Episcopal Reformada Española, dirigirá la charla-coloquio sobre el tema: "Los Hechos de los Apóstoles. Nacimiento y vida de las primeras comunidades cristianas."

ROMA HA CONTESTADO a la carta que había sido escrita por varios sacerdotes de Santa Coloma, entre otros, referente a la actividad pastoral de Monseñor Proaño, obispo de Richamba (Ecuador). Con una promesa formal de tener en cuenta nuestro testimonio a su favor.

Monseñor Helder Cámara, obispo de Recife, Brasil, ha sido propuesto para el Premio Nóbel de la Paz en vistas a su firme defensa de los desheredados, oprimidos y silenciosos de este mundo, y a su lucha constante por la justicia social y económica en favor de los pobres.

LAS PARROQUIAS DEL SECTOR DE LA BONANOVÀ en Barcelona, han decidido llevar a cabo una profunda reforma en lo que respecta a los entierros. Pronto separarán la ceremonia religiosa (que se hará en el domicilio de las familias que lo soliciten) del acto civil de despido del cadáver.

LA CONVIVENCIA JOC tuvo lugar los días sábado y domingo últimos. El hecho de asistir más de 125 chicos y chicas, a pesar de la estrechez del lugar y la inclemencia del tiempo; el agudo análisis de los hechos y de las personas, junto a la preocupación para dar a conocer a los demás todo aquello que han ido descubriendo; la activa participación en la misa comunitaria, nos obligan a hacer hincapié en la importancia y necesidad del movimiento jocista en nuestros barrios. La presencia de los sacerdotes en la convivencia fue ocasión de que los cristianos de algunas comunidades tuvieran que organizarse ellos mismos las celebraciones dominicales con menor fortuna. Es de señalar la parroquia de San Jaime, en el Arrabal, cuyos cristianos adultos se distinguieron por el interés y seriedad con que leyeron y comentaron la Palabra de Dios, distribuyéndose luego la Eucaristía.

ROMA INSISTE UNA VEZ MAS en la necesidad de la Comunión para el cristiano. Por ello, en el último documento, da mayores facilidades a fin de que nadie se quede sin participar, sin compartir un mismo Pan, al celebrar nuestra fe.

Preparación Homilía

Domingo 5 de abril.

1^a LECTURA: Jeremías 31, 31-34.

"He aquí que voy a pactar con la casa de Israel una nueva Alianza. Yo seré su Dios y ellos serán mi pueblo."

2^a LECTURA: Pablo a los Hebreos 5, 7-9.

"Siendo Hijo, llegado a la perfección, se convirtió en causa de salvación eterna para todos los que la creen."

3^a LECTURA: Juan 12, 20-33.

"Cuando yo sea levantado de la tierra, atraeré a todos hacia Mí."

=====

PREGUNTAS: -¿Porqué Dios está siempre dispuesto a renovar su Alianza con el hombre?

-¿Qué quiere decir que Jesús es causa de salvación eterna?

-¿Qué relación hay entre ser levantado de la tierra y ser enterrado como el grano de trigo?

Santo Rosa ya tiene cura

José Sánchez Muñoz ha sido nombrado como responsable de la Parroquia de Santa Rosa, sucediendo a Mn. Mata.

Se trata de uno de los primeros sacerdotes-obreros de Barcelona. Nacido en Andalucía, cuenta con unos cuarenta años de edad y hace once que salió del Seminario. Sucedió a Luis Hernández en una parroquia de Verdún, y a Cabré en la de San Ignacio, de Barcelona. Ultimamente ha estado en un barrio de Sabadell -Pueblo Nuevo de La Salud- y está empleado en una imprenta, como oficial.

Vinculado a la clase obrera, por nacimiento y por familia, se ha dedicado constantemente a la Juventud Obrera y promoviendo grupos de Joc, dondequiera que ha estado.

Representa para Santa Coloma una inyección de savia nueva viniendo como viene lleno de ilusiones, dispuesto a integrarse rápidamente al equipo pastoral de la población. Ya en la última reunión del Consejo Pastoral estuvo representada la Parroquia de Santa Rosa, en el estudio que hicimos sobre la Semana Santa.

Con autonomía, con prudencia, pero de forma decidida, la Parroquia de Santa Rosa se une a nuestra pastoral misionera.